

心のとびら

弥富市立桜小学校
道徳通信 No.31
平成27年2月22日

三世代座談会を行いました

2月4日（木）に3年生が、三世代座談会を行いました。社会科「今にのこる昔とくらしのうつりかわり」の学習の一環として、地域の方、祖父母、保護者の5名の方から昔の生活の様子や学校と遊びの様子、伊勢湾台風や町の様子について話をいただきました。

昔は、電気がなく料理やお風呂の準備をするのに時間がかかり大変だったことや桜小学校の前の道が商店街として栄えていたことなどを学ぶことができました。そして、現在の素敵な弥富市があることを知り、自分たちの住む弥富市への愛情を高めるとともに、この時代をつくり上げてきたご高齢の方々、地域の方々、両親への感謝の気持ちをもつことができました。

子どもの頃の苦勞をたくさん教えていただきました。



少年時代の遊びを目の前で再現してくれました。



感謝の気持ちを込めて「たいせつなもの」を歌いました。



座談会后、一緒に給食を食べていただきました。



児童の振り返りから

- ものすごく勉強になりました。もっとお話を聞いていたかったです。
- 昔の子どもは学校から帰っても家の仕事をしてすごく大変なんだと思いました。
- 貴重なお話や写真を持って来て下さりありがとうございました。家に帰ったら、お父さんお母さんたちに教えてあげたいと思います。